

L'économie d'électricité prévue permet de satisfaire la demande



La Havane, 8 août, (RHC/Granma).- Pavel Angulo, un des responsables de la compagnie cubaine d'électricité, a déclaré au quotidien Granma que la disponibilité actuelle de production d'électricité a permis de satisfaire la demande grâce aux mesures prises pour économiser les combustibles.

«C'est pourquoi, a-t-il précisé, pour l'instant, des coupures de courant ne sont pas en vue» a-t-il relevé.

Il a expliqué que c'est là le résultat des mesures prises pour économiser les combustibles pendant la saison à plus forte demande d'électricité.

Parmi ces mesures figurent la réduction de la journée de travail pendant les grandes vacances et la réduction de 50% de l'éclairage public.

Bon nombre de lecteurs, notamment havanais, ont écrit au journal pour se plaindre de coupures de courant. Cela malgré les promesses faites par les autorités de ne pas toucher au secteur privé.

A ce sujet, Pavel Angulo a signalé que la plupart des coupures de courant ont eu pour cause des pannes dans les réseaux. Celles-ci, dans une large mesure produites par les décharges électriques propres de la saison.

Il a expliqué dans ses déclarations à Granma que la compagnie d'électricité a suspendu le mois dernier le programme d'entretien des réseaux dans le but de réduire les affectations à la population.

Ce programme, si nécessaire, reprendra dès la rentrée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102115-leconomie-deelectricite-prevue-permet-de-satisfaire-la-demande>



Radio Habana Cuba